

En fait je me dis toujours qu'il y a bien pire que moi lorsque ça ne va pas... C'est mon petit remède... mais sinon ce qui me rend heureuse, avant tout c'est que je suis avec l'homme que j'aime, même si je ne le vois pas très souvent, mais le principal c'est qu'il est là ! J'en avais besoin ! Il y a encore six mois je ne croyais pas à l'amour, ni au bonheur, j'étais au fond du seau... un bon déménagement, des nouvelles têtes et un départ à zéro... Et voilà plus de six mois que je suis heureuse !!!